



## Sauerbaum alerta sobre impacto regional que tendrá anuncio arancelario de Trump

El diputado por Ñuble de Renovación Nacional, Frank Sauerbaum, expresó su preocupación tras el anuncio del Presidente de Estados Unidos, Donald Trump, sobre el incremento del 50% en los aranceles al cobre chileno.

A juicio del legislador, esta decisión tendrá efectos negativos para el país, y especialmente para las regiones, debido a que parte del presupuesto regional proviene de las utilidades del metal rojo.

"Observaremos consecuencias negativas no solo en la recaudación fiscal, la disminución de la tributación específica y el IVA, sino también en el empleo, el

royalty en comunas mineras y los presupuestos regionales", sostuvo Sauerbaum, calificando la noticia como "preocupante".

El parlamentario advirtió que podrían posponerse programas financiados con ingresos del sector minero y que la menor actividad laboral afectará también a regiones como Ñuble, donde muchas personas se trasladan al norte a trabajar.

Por ello, hizo un llamado al Gobierno a actuar con decisión para revertir la medida y asegurar los recursos destinados a obras públicas y desarrollo local.